



Avril 2025 – n°29 – exemplaire gratuit

Edito :

Bonjour à toutes et tous,

La CHARRETTE a beaucoup tardé à arriver et nous aurions aimé vous retrouver plus tôt..

Les nouvelles du monde ne manquent pas. Le monde bouge, peut s'enflammer ; mais chez les Zabbalins, la vie continue dans le contexte qui est le leur et souvent à l'écart de tout, y compris à l'écart de leur propre pays.

Dans le fond, ces femmes et ces hommes sont vraiment des laisser-pour - compte.

L'Égypte est toujours en grave crise économique.

L'inflation ne diminue pas et la livre égyptienne, la monnaie du pays, est toujours très faible.

L'Égypte reçoit beaucoup de réfugiés (soudanais en particulier) et est confrontée au conflit à Gaza.

L'Égypte va inaugurer en juillet son GRAND MUSEE, aux pieds des Pyramides. Une chance pour le tourisme.

Mais les quartiers des Zabbalins restent avec « les rues » défoncées, les coupures d'électricité, des conditions de travail effrayantes...

Pourtant ces hommes et ses femmes sont essentiels pour des millions de caiotes, pour les restaurants, les magasins, qui se débarrassent de leurs ordures.

Les activités soutenues financièrement par notre association EDZaCaire continuent... jardin d'enfants, alphabétisation, micro-crédits, scolarisation de filles.

Les Zabbalins nous font des demandes que nous ne pouvons pas honorer, faute de finances !

C'est pour cela que nous comptons toujours sur vous !

Et si chacun d'entre vous, proposait à une amie, à un ami de soutenir EDZaCaire...

Marie-France BESTAULT



ÉDUCATION ET DEVELOPPEMENT AVEC LES ZABBALINS DU CAIRE

<https://edzacaire.fr/> – 19 allée Jules Renard - 91330 Yerres

MERCI ELISABETH !

*Fondatrice en 2006 et présidente jusqu'en 2022 de l'Association Education et Développement avec les Zabbalins du Caire, **Elisabeth Fayard** a contribué avec ses amis Zabbalins à l'ouverture du jardin d'enfants de Maadi-Tourah en 2007. Toujours très à l'écoute et impliquée dans la vie de l'association et de ses amis égyptiens au Caire, Elisabeth a désormais rejoint Vendôme à proximité de ses enfants.*

Merci Elisabeth pour tous les liens tissés ici et ailleurs ...



Mon séjour au Caire 26 juin/10
juillet :

Rencontre avec les Zabbalins

J' ai rencontré 2 fois nos amis Zabbalins. Nous devions mettre quelques questions au point et avons échanger les nouvelles !

Au jardin d' enfants, le nombre de enfants a augmenté (une soixantaine d' enfants), avec une ouverture prolongée au-delà de 13 heures.



Au jardin d'enfants, le nombre des enfants a augmenté (une soixantaine d'enfants), avec une ouverture prolongée au-delà de 13 heures. Il y a maintenant 2 collations par jour. Compte-tenu de l'inflation, le coût de la collation a beaucoup augmenté.



Les cours d'alphabétisation, ainsi que le jardin d'enfants ont fonctionné pendant tout l'été. Les enfants, même scolarisés viennent aux cours (aide aux devoirs, approfondissement de ce qui est fait à l'école...). Ils sont maintenant séparés des adultes (majorité de femmes qui elles, apprennent à lire et à écrire).

Il y a actuellement une vingtaine de micro-crédits en cours. Cela fonctionne bien ! quelques difficultés de remboursement mais Risk et Shehata, les deux responsables, estiment que l'activité est très positive.





Mon séjour au Caire .26 juin/10 juillet :

Rencontre avec la Directrice de l' Ecole St Vincent de Paul

Sœur Iman Fawzy est à la tête de l' école depuis 1 an. Elle avoue ne pas connaître personnellement les 5 fillettes prises en charge par EDZaCaire mais s' engage à s' informer et à nous transmettre les résultats scolaires.

Elle nous signale que la scolarité va augmenter car le gouvernement égyptien impose une croissance des salaires des professeurs de 20%.

Sur la demande de Risk qui souhaitait inclure d' autres fillettes dans ce projet, avec une plus faible participation financière, elle nous dit que l' école reçoit des filles de 5 quartiers très pauvres, plus pauvres encore que Manshet el Nasser.



Notre prochaine Assemblée Générale :

Le samedi 29 mars 2025.

Pour y participer, assurez-vous d'avoir bien réglé votre adhésion 2024 !

Nous avons vraiment besoin de vous pour continuer notre soutien à nos amis Zabbalins !

Brocante Yerres 1^{er} Septembre 2024 :

Pour la deuxième année, nous avons passé une belle journée à Yerres (Essonne) sous le soleil pour la brocante annuelle.

Toujours beaucoup de monde, de clients et de bonne humeur. Moment de partage qui nous a permis de récolter 395€ mais aussi de faire connaître notre association. *Merci à tous*



NOTRE BROCHAINE BROCANTE SE TIENDRA à YERRES ...début septembre !

Nous vous invitons à nous contacter si vous avez des objets à nous donner pour la vente !

Vous pouvez aussi nous retrouver parmi les nombreux stands de cette grande brocante !



Site internet :



Le site internet de l'association est en ligne.

Vous pourrez y retrouver toutes les actualités, nos projets en détails ainsi que toutes les informations utiles sur :

<https://edzacaire.fr/>





Rappel de cotisations : Nous savons que nous sommes tous très sollicités par beaucoup d'associations ; malgré tout nous vous demandons de ne pas oublier d'envoyer votre **adhésion 2025 (20€)** car **sans votre générosité nous ne pouvons honorer nos engagements auprès de nos amis chiffonniers.**

BULLETIN D'ADHÉSION

A l'association EDZaCaire / 19 allée Jules Renard - 91330 Yerres

Je soutiens l'Association *Éducation et Développement avec les Zabbalins du Caire* et je deviens

- Membre : 20 € pour l'année 2025.
- Et, ou, Donateur :€ (Montant libre) Chèque à l'ordre de EDZaCaire

EDZaCaire, reconnue d'intérêt général, **donne droit à une déduction d'impôt de 75% de votre don.**

Nom :
Prénom :
Adresse.....
Téléphone :
E.mail.....

L'adhésion vous permet de recevoir le bulletin de liaison pour suivre l'évolution des projets.

